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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

  

令和5年9月28日（木） 

開議  12 時 58 分 

閉議  13 時 05 分 

第4委員会室 

出席者 
〔委 員〕布施委員長、柳楽副委員長、 

肥後委員、村木委員、三浦委員、沖田委員、川上委員、串﨑委員、 
小川委員、牛尾委員 

〔議長団〕笹田議長、川神副議長 
〔委員外議員〕 

〔執行部〕坂田総務部長、猪狩総務課長 
〔事務局〕下間局長、松井次長、久保田書記 

 

議 題 

1 令和5年11月臨時会議及び12月定例会議の会議予定について 資料1 

2 次期議会運営委員会への申し送り事項について 資料2 

3 その他 

 

 

【別紙会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 12 時 58 分 開議 〕 

 

○布施委員長 

ただいまから議会運営委員会を開会する。出席委員は10名で定足数に達している。

それではレジュメに沿って進める。 

 

1 令和5年11月臨時会議及び12月定例会議の会議予定について 

○布施委員長 

資料1を見てほしい。事務局長。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

会議予定について説明があった。ただいまの説明について質疑等はあるか。 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

少し私から確認の意味で聞きたいのだが、今の常任委員会の届出は10月23日だが、

会派の変更届もこの日と解釈して良いか。 

○下間局長 

会派等の変更があった場合も23日にお願いできたらと思う。会派の構成などが変わ

ると、人数によっては議会運営委員会の構成が変わってくるので、そうすると委員会

条例の改正が必要になってくる。議案の準備等もあるので、10月23日締切りにさせて

いただけたらと思う。 

○布施委員長 

皆よろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

ほかにないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では執行部はここで退席されるが、執行部から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では、ここで執行部は退席されて構わない。 

 

（ 執行部退席 ） 

 

2 次期議会運営委員会への申し送り事項について 

○布施委員長 

資料2を見てほしい。8月25日の議会運営委員会での協議結果を踏まえて、申し送り

事項案を作成したので確認してほしい。案を読み上げる。 

（ 以下、資料を基に説明 ） 
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参考として各会派の意見が出ている。山水海、超党みらい、創風会、公明クラブの

意見がある。ここは読み上げないが、このような内容である。それを踏まえて、委員

会が変わる可能性のある方がたくさんいると思うが、新しい委員会になっても常にそ

ういった意識で考えてほしいと申し上げておく。 

 これについて何か意見はあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

もし途中何か変更があれば、色々言ってほしい。これは次期議会運営委員会にお願

いしたい。 

 

3 その他 

○布施委員長 

委員から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では次回議会運営委員会の日程を確認する。次回は10月27日金曜日の午前10時から、

全員協議会室で開催する。 

 最後にお願いだが、本日の内容についてはスケジュール等もあるので会派で共有し

ていただくようお願いする。 

 以上で議会運営委員会を終了する。 

 

 

〔 13 時 05 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             議会運営委員会委員長  布 施 賢 司 


